
介護部会 役員・ブロック長 会議 議事録 

 

実施日時 2023 年 5 月 12 日 (金) 10：00～ 

実施会場 ウィリング横浜 11Ｆ 研修室 111 

 

参加  

〈執行部〉レストア川崎 伊比井 さつきの里あつぎ 志智   あさひな 宍戸    

 ソフィア横浜 下村  フィオーレ久里浜 瓜屋  第三湘南グリーン 中村 

 

〈ブロック長〉千の風・川崎 山下  都築ハートフルステーション 伊藤 

プラチナヴィラ青葉台 小林  横浜いずみ 小山  ハートケア横浜小雀 赤司  

リハビリケア湘南かまくら 斎川 湘南わかば苑 成田 デンマークイン箱根 安藤 

      

進行 レストア川崎 伊比井 

書記 ソフィア横浜 下村 

 

議題 

1 役員・ブロック長紹介 

今回から副部会長が２名体制に変更。  新任のブロック長は８名。 

 

2 部会運営 

1) ブロック会議について 

昨年は、コロナクラスター等で計画的に実施出来なかったが、今年は 6、9、12 月の 3 回

を予定している。ZOOM リモート会議または集合可。開催日の決定後、伊比井部会長に連

絡を入れる。会議のテーマはブロック長が中心となり決める。新型コロナが 5 類へ以降し

たので、状況によっては集合して開催することも検討する。 

2）執行部会議 

2 回予定している。総会については 2024 年 4 月に予定しており集合か書面かは未定。 

 

 

 

 



Q ブロック会議の開催予定日は複数あった方が良いのか? 

A 複数予定日がある事が望ましい。 

 

Q 議事録について 

A ソフィア横浜の津畑役員にメールで送る。各役員・ブロック長にメール送信済み。 

 

Q ズーム以外で集まる時の会場費は部会費用で落ちるのか？ 

A 必要な費用は部会費で支出します。 

 

2) 研修について 

看護部会と合同研修予定 テーマ:BCP について  

かわさき記念病院(認知症疾患医療センター)との連携 テーマ:認知症について 

2 つとも開催日は未定 

 

3) 合同シンポジウムについて 

担当 横浜西部② 2024 年 3 月予定  テーマは未定。 

担当施設・発表者は、9 月頃までに決める。 

 

3 2023 年度収支予算について 

伊比井部会長より説明される。 

 

4 その他 

Q 湘南ブロックは西と東が合同になり 24 施設あるが、任期 2 年だと 48 年に 1 回しか回っ

てこない為現実的ではない。ブロック内で任期 1 年に変更して良いか? 

A 会則で 2 年と決まっている為、1 年にする場合は会則を変更する必要がある。しかし 48

年に 1 回しか回ってこないのは確かに現実的ではないので、湘南ブロック内でブロック長

の選出方法や運営の方法を検討する。 

   

Q ブロック長の輪番が上手くいかず「やりたくない」「どうしても出来ない」と断る人が

居る。断る人については執行部から言ってもらっても良いか? 

A 長年の課題ではあるが、執行部にそこまでの強制力はなく難しい。輪番制が上手くいか

ないなら、氏名制に変更するのもありではないか。執行部は働きかける事しかできない。

各ブロックの特性もある。参加しない施設を追うのはそれだけでも労力が必要である。 



とりあえず出ている施設から選出する方法もある。ブロック長の選出方法は各ブロックで

相談して欲しい。 

 

Q ブロック会議が実際 4~5 施設しか参加が無い場合があるが、参加が少ない時は開催して

も良いのか 

A 各ブロック長の判断に任せる、合同開催のブロック会議もある。 

 

Q 輪番でブロック長が回ってきたので引継ぎを頼んだら「引き継ぐことは特にない」と言

われリストの引継ぎもなかった。引継ぎに関しては、執行部が行うものなのかブロックで

行なうものなのか確認したい。 

A 基本、各ブロックで行うが、リストや資料など必要な場合は、執行部に連絡して欲しい。 

 

Q 合同シンポジウムは何分くらい 

A 発表は、6～7 分程度 

 

Q 部会の目的について 

A 研修等で会員の勉強する機会をつくる。各施設の交流、横の繋がり。 

  


